



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangue de Obiang
Primera Dama

DISCURSO DE SU EXCELENCIA CONSTANCIA
MANGUE DE OBIANG, PRIMERA DAMA DE LA
NACIÓN, CON OCASIÓN A LA CEREMONIA DE
LANZAMIENTO DE LA FUNDACION CONSTANCIA
MANGUE NSUE
OKOMO.....

Malabo, a 15 de Febrero de 2020



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangué de Obiang
Primera Dama

-1-

- Excelentísima Señora Antoinette SASSOU NGUESSO, Primera Dama de la República de Congo,
- Excelentísima Señora Aisha BUHARI, Primera Dama de la República Federal de Nigeria,
- Excelentísimos Señores Miembros del Gobierno,
- Distinguidos Miembros de Misiones Diplomáticas y de Organismos Internacionales,
- Distinguidos Representantes de las Agencias del Sistema de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial,
- Estimados Representantes de la Sociedad Civil,
- Compatriotas Ecuatoguineanas y Ecuatoguineanos,

Señoras y Señores:

*** // ***



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangue de Obiang
Primera Dama

-2-

Hubiera querido que esta Ceremonia del lanzamiento de la Fundación "CONSTANCIA MANGUE NSUE OKOMO" fuese un acto simple y directo. Hoy asistimos a un importante acto que marca el sello de nuestra acción que viene caracterizando nuestra vocación al servicio del pueblo de Guinea Ecuatorial y de la humanidad.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangue de Obiang
Primera Dama

-3-

El significado de la fundación, conforme vamos avanzando con el proyecto es de vital y trascendental importancia, precisamente no por el posible eco social que pueda tener en lo sucesivo; si no porque pienso en los beneficiarios que son las capas sociales desfavorecidas, niños, enfermos, discapacitados, mujeres desprotegidas en el ámbito nacional, los grupos que conviven ignorados al lado nuestro y que muchas veces necesitan una simple sonrisa, nuestra atención, caricia y una simple palabra afectuosa para sentir nuestra solidaridad y consideración.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Manguo de Obiang
Primera Dama

-4-

El nuevo mundo al que aspiramos, necesita mucha dosis de solidaridad que se refleje en acciones humanitarias, que pasa de la compasión a los hechos concretos en beneficio directo de aquellas personas que lo necesitan.

Me gustaría recordar aquella famosa frase que dice: "la fe sin obras, es una fe muerta". Queremos luchar contra la pobreza, porque tenemos fe en nuestra voluntad y determinación de combatir el hambre y las desigualdades. Todo eso exige de cada uno de nosotros un compromiso firme, cuyo esfuerzo y efecto redundarían en una acción solidaria, fraterna y justa en nuestra sociedad, en un ambiente que brille por su rostro humanitario.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Manguo de Obiang
Primera Dama

-5-

Distinguidas autoridades,
Señoras y Señores:

Esta fundación no viene a resolver todos los problemas y no pretendemos que su razón de ser se justifique desde una determinada posición económica o clase social. Aquí se propone expresar el sentimiento de solidaridad que debe caracterizar a todo hombre para que el bien que hacemos a los demás, sea el reflejo de nuestros corazones, por eso creemos que la fundación es el lugar adecuado para practicar la solidaridad, sea un encuentro con los otros, vivir su realidad y el sentimiento de amor hacia los demás.

*** // ***



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Manguo do Obiang
Primera Dama

-6-

Por ello, quiero expresar Mi preocupación en el sentido de que esta Fundación no solo desempeñe su activismo mientras yo siga en vida, si no que su continuidad sea el vivo reflejo de las razones por las que se creó, porque nuestra tarea es ardua y siempre necesitaran de nuestra solidaridad.

En este sentido, el proyecto de esta Fundación es para Mí la expresión de una profunda reflexión, en el hecho de una anécdota, de sembrar un árbol que por razones naturales ya no podré ver crecer.

*** // ***



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Manguo de Obiang
Primera Dama

-7-

Por eso apelo a los Miembros y a todos aquellos hombres y mujeres de buena fe que quieran solidarizarse con esta noble causa, sirvan como efecto multiplicador para el riego y cuidado de este árbol para ver dar sus frutos en beneficio de las presentes y futuras generaciones.

Queridos Invitados,

Al presentar hoy al público esta modesta iniciativa, ante todo y de manera especial, quiero agradecer en primer lugar a Dios, que me ha puesto de compañero de toda la vida a OBIANG NGUEMA MBASOGO, con él he hecho este camino y que sin su constante apoyo moral y aliento, esta Fundación no se hubiera materializado.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangué de Obiang
Primera Dama

-8-

Quiero agradecer de manera especial a la Excelentísima Señora Antoinette SASSOU NGUESSO, Primera Dama de la República de Congo y la Excelentísima Señora Aisha BUHARI, Primera Dama de la República Federal de Nigeria, por su presencia y solidaridad.

En la misma línea de reconocimiento, quiero agradecer la participación de todas las Delegaciones aquí presentes. No puedo dejar de agradecer a la esposa del Señor Arturo Jaime, representante del Programa de (PNUD) en Guinea Ecuatorial, por su apoyo a la materialización de la idea del proyecto de Comité de Apoyo al Niño Ecuatoguineano (CANIGE) el día 5 de Mayo de 1984, que es hoy una realidad.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangue de Obiang
Primera Dama

-9-

Es merecedor también, reconocer en este acto al Excelentísimo Señor Don Anacleto Oló Mibuy por su valiosa contribución y dedicación a la implementación y realización de este evento, para la creación de la Fundación "CONSTANCIA MANGUE NSUE OKOMO".

Agradezco también, a los Miembros y Consejeros de esta Fundación, a las Autoridades aquí presentes, a las Instituciones Nacionales e Internacionales, las empresas, a todos los hombres y mujeres de buena voluntad, que se sienten identificados por esta noble iniciativa, para servir a los demás y poner en práctica la auténtica solidaridad a favor de los desfavorecidos.

//



República de Guinea Ecuatorial
Constancia Mangué de Obiang
Primera Dama

-10-

Para concluir, no me queda más que tocar estos corazones que se esconden a veces en el egoísmo, para que esta Fundación que nace hoy crezca con el despertar y el vivo deseo de la generosidad y solidaridad de los hombres y mujeres de Guinea Ecuatorial y del mundo.

¡Viva nuestra Fundación y viva la solidaridad!

MUCHAS GRACIAS